

# きしいち

2023年10月

第99号

吹田市立岸部第一小学校  
PTA広報委員会  
TEL：06-6387-5701

吹田市 PTA 協議会ホームページ  
<https://www.suita-pta.com/>

日頃より本校 PTA 活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。  
本年度より、個人情報保護の観点や時勢に鑑み、児童の写真を中心としたものではなく、PTA 活動をみなさまにお知らせする広報誌となります。  
例年通りの広報誌を楽しみにして下さる方もいらっしゃるとは存じますが、何卒ご理解下さいますよう、よろしくお願いいたします。

## PTA 総会

6月4日 中集会室にて行われました。  
PTA会長の挨拶では、来年度もPTA継続していけるよう、活動内容、各委員のありかたを構造的に変えていく必要があり、保護者の皆様にアンケートで個々から意見をお聞きしたいので、ご協力をお願いします。などの話がありました。  
次に、今年度の各委員長等の紹介、令和4年度活動報告および会計報告、令和5年度活動計画案および予算案の報告。  
そして校長先生の挨拶がありました。児童がより良い学校生活を過ごすために、すぐそばにいる教職員の環境もよりよくしていく必要があるのではないか。社会も変わっていく中、学校も変わっていかねばならないのではないか。などのお話がありました。  
最後に新任教職員の紹介がありました。総会に参加しておられた6名の方が順に挨拶をしてくださいました。



## 夏休みプール見守り

夏休みプール時に子どもたちの登下校の見守りを正門と南門付近に立ち、児童の安全見守り、声かけ（挨拶など）を実施しました。役員・委員数を減らして運営している状況のため、保護者の皆様にご協力をお願いしたところ、多くの方が参加して下さいました。猛暑の中、ありがとうございました。



## 花壇

6月にマリーゴールドとベゴニア（3色）を、中庭の以前水車があった付近の花壇に植えました。

秋が深まってきたら、またお花を植える予定ですので、楽しみにして下さい。

## 岸部地区子ども納涼大会

7月22日、岸部第二小学校で行われました。  
PTAから役員、指名委員がお手伝いに行きました。  
今年は久しぶりにフードも遊びも復活！  
どのお店も行列が出来て大盛況でした。



## サマーフェスタ

8月27日、28日、青少年クリエイティブセンター運動広場（光の広場）で行われました。  
PTAから役員がお手伝いに行きました。  
芸人さんなどゲストが来られ、夜店もあり、  
たくさんの人で賑わっていました。



## がっこうたんけん！



新しい遊具  
みつけた！



～自転車整理を担当された方より～  
暗い中、懐中電灯を片手に自転車探しのお手伝いなどをしました。中学生や高校生のみなさん礼儀正しくお礼の言葉を言ってくれました。

トラブルなく終わって良かったです。



いっぱい  
遊ぼう！